
ECOLE MATERNELLE DU GRETAY 
35310 MORDELLES 
 

CONSEIL D’ECOLE DU JEUDI 9  JUIN 2022 

 
Personnes présentes : 

- Représentante des parents d’élèves : Mme Beaudenon 
- Enseignantes : Mmes Ruban, Le Goc et Huby. 
-  Représentante ATSEM : Mme Sorlin 
- Conseillère municipale chargée des affaires scolaires : Mme Clément 

Personnes excusées : 
- Inspectrice de l’Education Nationale : Mme Hervé-Shutters  
- Représentants de parents d’élèves : M Baudoin et M Roche 

 

1- Validation du précédent procès verbal 
Le procès verbal du 3 mars 2022 est validé. 
 

2- Désignation des secrétaires de la séance 
Parent élu : Mme Beaudenon 
Enseignante : Mme Le Goc 
 

3- Effectifs de la rentrée 2022 
Il y a 66 élèves inscrits à ce jour. 
-  2 TPS (nés en 2020) 
-  19 PS (nés en 2019)  
-  20 MS (nés en 2018)  
-  25 GS (nés en 2019)  
L’an dernier, il y avait 66 inscrits le 8 juin. 
La répartition envisagée pour la rentrée est la même que cette année : 2 classes de TPS/PS/MS 
et une classe de GS. 
 
La réunion concernant les effectifs des écoles et les demandes de dérogation aura lieu le 16 
juin prochain. Cette commission permet un arbitrage entre les deux groupes scolaires. 
 

4- Sécurité 
Les différents exercices : évacuation incendie (le 07/06/22) et PPMS risques majeurs 
(09/06/22) se sont bien déroulés. Un exercice évacuation incendie est prévu sur un temps de 
sieste d’ici la fin de l’année. 
 

5- Projet d’école et de classes 
Projet « Le livre de A à Z » 

- Le 7 avril, la classe de Mme Huby a bénéficié de l’intervention d’Annie Robine, 
relieuse plasticienne rennaise. Chaque élève a fabriqué un livre qu’il a lui-même 
cousu. 

- Chaque classe a visité l’exposition Matthieu Maudet lors de leur troisième 
animation à la médiathèque. 

- Matthieu Maudet est intervenu dans chaque classe le 10 mai dernier. Après lui 
avoir montré leur travail, les élèves ont dessiné des « chaussettes » avec l’auteur 
illustrateur. 

- A venir :  l’exposition le 21 juin de 17h00 à 19h00 dans la cour de l’école en 
partenariat avec l’AMOCAS, avec un vernissage à 18h00, les intervenants de 
l’année ont été conviés. 

- Une demande de labellisation « 100% EAC » a été déposée auprès de l’Education 
Nationale. Ce label met en avant les projets culturels mis en place dans les écoles. 



 
Des élèves d’élémentaire sont venus régulièrement lire des albums dans les classes 
maternelles. 
 
Les TPS, PS et MS de l’école ont assisté à la projection de « Jardins enchantés » (6 courts 
métrages) au cinéma La Bobine de Bréal sous Montfort le 19 mai. 
Les 3 classes participent au Festival Takorama. Il s’agit de donner son avis sur 3 courts 
métrages adaptés à l’âge des enfants.  
 
Le projet musique des GS avec l’école de musique de La Flûme se conclura le mardi 14 juin par 
une représentation pour les familles de « la sorcière, sa fille et le loup » de J Leroy et M 
Maudet, à l’Antichambre. L’auteur et l’illustrateur ont été invités. Les TPS/PS et MS assisteront 
à une répétition. 
 
Chaque classe a pu bénéficier d’une séance de ludothèque (à l’école ou sur place). Il en reste 
encore une par classe d’ici la fin de l’année. 
 
Une collecte de déchets autour de l’école et du collège va avoir lieu d’ici la fin de l’année : la 
classe de Mme Ruban le 24 juin, la classe de Mme Le Goc le 27 juin et la classe de Mme Huby 
le 30 juin. Les enseignantes remercient l’APE pour l’achat des gants enfants. Des sacs cabas 
usagés ont pu être récupérés au Super U.  
 
Les échanges GS/CP pourront avoir lieu cette année avec un après-midi en classe le 30 juin et 
des Olympiades le matin du 5 juillet. Les élèves de GS déjeuneront au self en fin d’année pour 
découvrir son fonctionnement. 
 
La fête de l’école aura lieu le 18 juin à partir de 11h30. Comme chaque année, les classes 
maternelles ont réalisé des affiches. Le spectacle des maternelles aura lieu à 16h00. 
 

6- Protocole sanitaire 
Une question des parents d’élèves portait sur l’arrêt du gel hydroalcoolique donné aux enfants 
à leur arrivée le matin.  Nous allons continuer car les gestes barrières sont toujours en vigueur : 
aération régulière et hygiène des mains (Dans ces classes un passage aux toilettes pour le 
lavage des mains n’est pas pratique contrairement à la classe de GS, problème de visibilité). 
L’équipe enseignante espère un protocole plus allégé pour la rentrée mais attend les 
consignes du gouvernement. Si c’est possible, à la rentrée, nous reviendrions à la normale : 
c’est-à-dire une seule entrée par le portail coté centre culturel et un accompagnement des 
enfants jusqu’à leur classe. 
 

7- Future école 
Une commission technique a eu lieu le 13 mai afin de présenter 3 projets d’architectes retenus 
suite à un concours de maitrise d’œuvres. Un jury s’est ensuite réuni pour voter pour un des 
projets qui sera présenté et validé lors du conseil municipal du 13 juin. Date de livraison 
prévu : courant 2025. 
En attendant la future école, Mme Beaudenon demande l’installation de 2 bancs devant 
l’école pour les parents qui attendent leurs enfants entre 11h45 et 12h00. Elle rappelle par 
ailleurs la nécessité d’aménager au plus vite l’axe routier séparant la seconde tranche de 
Sermon de la première afin que les piétons traversent en toute sécurité. 
 

8- Conclusion 
La présidente remercie les parents élus de cette année scolaire pour leur investissement.  
Ils seront sollicités pour la tenue du bureau de vote d’octobre 2022. 
 
Compte-rendu rédigé le 9/06/22 par Mme Huby, directrice, à partir des annotations des deux 
secrétaires de séances. 


